

El bache

- Quien no ha tenido uno de aquellos días en los que no te sale nada y además te ocurre alguna cosa o cometes un error y eres el primero en decir :
- “¡hay que joderse!”
- Pués observa lo que viene...



Primero ella no se preocupa del tamaño del agujero...



Después, intenta acelerar para salir...



Presta mucha atención a la posición de este señor

A esta altura, probablemente, el coche ya murió...



Ahora los viejos que se quejaban al mojarse, comienzan a estar preocupados por la conductora...



Ojo a la pinta del cuarto ayudante

desesperada

Tres tíos intentan sacar el coche a pulso...

El único
preocupado
por la mujer

¿Hacia donde miran
estos cuatro?

Buceando, intenta
alcanzar la “costa”

Pensamiento: Vamos a salvar el coche
y la mujer que se joda

¡Para qué
ayudar si aquí
lo veo de
puta madre!



Buenas intenciones no les faltan a los cuatro tios...



Este “amigo” simplemente
ni se movió

¿Alguien pensó que lo iban a conseguir?



Gluglu glu glu glupf glupf...



Ojo al tamaño del “bache” en la calle



Para que luego nos quejemos de nuestras calles



Fin

PowerPuntos.com

Si te ha gustado esta presentación

encontrarás más en

<https://www.powerpuntos.com>